
Caroline

Son sport : Rugby 

Ses débuts  :

 "J'ai commencé car je voyais le rugby comme un sport familiale. "  

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Je ressens toujours un certain stress et une certaine excitation avant les
compétition même s'Il a été difficile de se faire une place dans le monde du
rugby. J'aurai aimé une médiatisation plus forte de la discipline. "

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Tentez l'essai  =) "


